

BILLARD CLUB AGENAIS. L'année du cinquantenaire a été brillante.

L'or leur va si bien

Les phases finales des compétitions régionales de jeunes se sont déroulées un de ces derniers week-ends à Gradignan et le BCA présentait huit finalistes dans les différentes catégories sur dix huit participants, démontrant ainsi encore une fois le dynamisme du club en faveur des jeunes et de leur formation, actions menées avec enthousiasme et efficacité par le président et professeur Marc Mongelard.

En finale de Ligue donc au billard d'or, la catégorie la plus élevée, trois Agenais remportaient les trois places du podium, Thibault Bosc emportant l'or devant Raphaël Etchart et son frère Rémy en bronze.

Au billard d'argent Hugo Nani après avoir fait le plus dur, en battant un bien plus fort que lui, fait match nul en finale mais à la moyenne générale il laisse passer le titre d'un cheveu.

Enfin au billard de Bronze (quatre billes) Richard Charasse reste sur la dernière place du podium avec une belle médaille... de bronze.

Mais l'actualité du club était la fête de fin d'année avec la remise des diplômes aux jeunes de l'école de billard et du billard à l'école en la présence du nouveau principal du collège des Iles, partenaire historique du BCA, qui a donc pu constater



Des jeunes « billard d'or » et leurs coaches.

l'enthousiasme des jeunes, leur application et leurs progrès sanctionnés par l'attribution de nombreux titres chers à nos futures élites.

Cette cérémonie fut suivie de l'assemblée générale du club où

le président Mongelard n'a pu que féliciter les membres du club pour leurs résultats régionaux et pour certains nationaux, mais les remerciements présidentiels se sont surtout dirigés sur la participation de tous les

membres, jeunes ou moins jeunes, joueurs de carambole ou de billard à poches, à l'ensemble des festivités qui avaient été organisées par le bureau pour le cinquantenaire du club.